

Comunicado de prensa n.º 022 - 2024 - OCII**La UNAC organizó diálogo regional sobre sostenibilidad ambiental**

En esta ocasión la UNAC buscó concientizar al público asistente los beneficios y oportunidades que nos brinda el vivir en un mundo sostenible, amigable y con un compromiso ambiental y responsable. El evento estuvo organizado por el Vicerrectorado Académico, el Consejo Nacional de Educación del Minedu y la Facultad de Ingeniería Ambiental y de Recursos Naturales de nuestra universidad.

Diversas empresas, tanto públicas como privadas se dieron cita en este importante evento, y mantener su posición respecto a puntos de responsabilidad ambiental, coincidiendo en básicamente que temas de medio ambiente y sostenibilidad está, básicamente, en nuestra formación como ciudadanos consecuentes que esta importante tarea nos permitirá tener una vida sana y plena. Entre los principales aspectos que abordaron los invitados, se tuvo los siguientes:

Preservación de recursos naturales: promoviendo su uso responsable.

Reducción de la huella ecológica: que fomente prácticas que minimizan el impacto negativo en el medio ambiente.

Adaptación ante el cambio climático: la sostenibilidad promueve acciones que ayudan a adaptarse y mitigar los efectos del cambio climático.

Salud y bienestar: entorno más limpio y saludable beneficia directamente la calidad de vida de las personas.

Responsabilidad social y ética: que promueva valores de justicia social al considerar los impactos desproporcionados de las prácticas no sostenibles en comunidades vulnerables.
Educación y conciencia pública: Fomenta la educación ambiental y ciudadana.

Asimismo, el vicerrector Académico, promotor de dicho evento, Dr. Jorge Luis Camayo Vivanco, instó al público asistente a generar un cambio sustancial y positivo en sostenibilidad ambiental para que las futuras generaciones hereden un mundo sosteniblemente sano comprometido con la ecología.



C.Merino